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Résumé : 

Ce papier analyse le rôle de la gouvernance entre les IDE et l’état de santé des populations mesuré par le taux 

de mortalité infanto-juvénile et l’espérance de vie en Afrique Sub-saharienne. Un modèle de panel dynamique 

a été utilisé pour un échantillon de 44 pays d’ASS de 2002 à 2019. La Méthode des Moments Généralisés 

(GMM) a été utilisée.  Les IDE améliorent significativement l’état de santé et l’augmentation de l’espérance 

de vie. Cet effet est plus important en présence d’une meilleure gouvernance.  Les décideurs politiques doivent 

adopter des stratégies pour améliorer les indicateurs de gouvernance afin d’attirer davantage les IDE. 
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Abstract : 

This paper analyzes the role of governance between FDI and population health status measured by infant and 

child mortality rate and life expectancy in Sub-Saharan Africa. A dynamic panel model was used for a sample 

of 44 Sub-saharan African countries from 2002 to 2019. The Generalized Moment Method was used.  FDI 

significantly improves health status and increases life expectancy. This effect is larger in the presence of better 

governance.  Policymakers need to adopt strategies to improve governance indicators to attract more FDI. 

 

Keywords:   Health status, FDI, Governance, GMM, Sub-Saharan Africa 

JEL classification codes: C23 ; F21 ; I1 ; O55. 

 
 

 

 

 

 

mailto:%20fadeve@yahoo.fr

